
動画週刊誌「週刊西田」　西田昌司がズバッと答える一問一答

「先生は外食で並んで食べたことはありますか？」
令和元年 5月 29日

●とろっこさんからの質問

「インフラ・イノベーション」藤井聡教授著を読んでおります (｀・ω・´ )

「大阪人は（飲食店で）行列に並ばない。」と書いてあったのですが、福岡も

並びません。食べ物で並ぶと言う発想がなくて、別の店に行きます。なので

外食店が無茶苦茶多いです。どうしても仕方がない時は 5人まで。それ以上

なら食べないで我慢します。若い時、東京で、これで失敗しました。お昼ご

飯を食べようとして、どこも凄い行列なので、やっと並ばないで食べられる

お店があったので、カレー屋さんだったので、まあ良いだろうと思って、そ

こで食べたら、カレーなのに、無茶苦茶まずかったです（＾＾；腹減ってた

ので我慢して食べましたが（＾＾；；そこで西田先生に質問ですが、先生は

外食で並んで食べたことはありますか？行列も何人ぐらいまでだったら並び

ますか？

●西田昌司の答え

私は絶対に並びません。

大阪人のみならず京都人も、時間がもったいなので並ぼうなどとは思いま

せんし、他の店を探すか、あるいはいっその事一食抜かして（ダイエットに

なって良かったなあと自分に言い聞かせて）仕舞いにします。

東京人は（ラーメン屋さんでも何でも）並んでいますが、何でそこまでし

て食べたいのだろうかと前々から不思議でした。東京人が並ぶ理由をご存知

の方がいらっしゃいましたら是非とも教えてください。
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